

# KIM

## Kpt Arm Witono Hadiri Giat Sosialisasi PNM di Wilayah Jampangkulon

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.KIM.WEB.ID](http://SUKABUMI.KIM.WEB.ID)

Oct 11, 2022 - 10:08



*Kpt Arm Witono Hadiri Giat Sosialisasi PNM di Wilayah Jampangkulon*

Sukabumi - Sosialisasi PNM atau Permodalan Nasional Madani tentang pengembangan kapasitas usaha di hadir Kpt Arm Witono bersama Forkopincam Jampangkulon yang meliputi Wil 5, Kecamatan Pabuaran Lengkong dan Jampangkulon.

Kegiatan tersebut menurut Witono, adalah untuk pengembangan dan percepatan pemulihan ekonomi.

"Intinya memberdayakan usaha Mikro, Kecil, Menengah dan Koperasi (UMKMK). Itu yang disampaikan dalam sosialisasi PNM," kata Witono setelah acara sosialisasi tersebut, Selasa, 11 Oktober 2022.

Selanjutnya, Kpt Arm Witono sangat mendorong sekali kepada warga masyarakat untuk terus meningkatkan kreativitas dan geliat UMKM dalam pertumbuhan ekonomi mulai dari daerah.

"Kita tentunya mendukung peningkatan kreativitas serta geliat UMKM, para pelaku UMKM ini juga harus dibekali dengan pengetahuan management keuangan yang baik dan benar," jelas Kpt Arm.

Masih kata Kpt Arm Witono, Jika UMKM ini bisa berjalan baik dan sehat, pasti ini bisa membantu roda perekonomian di wilayahnya masing-masing.

\*Koramil 0622-13/Jampangkulon juga sudah memproduksi berbagai produk hasil UMKM binaan Koramil Jampabgkulon, dan setiap even atau pameran selalu dipamerkan langsung oleh Koramil Jampabgkulon, dan saya sendiri juga turun langsung memamerkan produk-produk tersebut," ucap Kpt Arm Witono.

Produk seperti sabun pencuci piring, PapingBlok dari limbah serta mesin pompa air yang tanpa listrik dan BBM, dan juga aneka minuman khas yang dari rempah-rempah seperti minuman merek serdadu 100 persen murni dari rempah.

"Ada banyak produk-produk yang kita produksi, diantaranya; sabun pencuci piring, PapingBlok dari limbah serta mesin pompa air yang tanpa listrik dan BBM, dan juga aneka minuman khas yang dari rempah-rempah seperti minuman merek serdadu 100 persen murni dari rempah. Ini semua dihasilkan oleh UMKM yang kami bina," terangnya.